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ＩＴ・広報委員会

会長 : 鈴木雅博 / 幹事 : 堀井実 / 副会長 ： 遠藤直樹 / 会長エレクト : 藤田俊和 / 副幹事 : 岡田和幸 /Ｓ.Ａ.Ａ: 松岡寛征

先週のプログラム 第 ２ ６ ３ ７ 回 月 ２７６ 日

今週のプログラム 第 ２ ６ ３ ８ 回 月 ４７ 日

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「モクレン」花言葉は“自然への愛・持続性”

「ツァボライト」宝石言葉は“叡智・誠実・影響力”

誕 生 花

誕 生 石

７月４日 今日は何の日 今日生まれの有名人

アメリカ合衆国独立記念日/梨の日/恩納もずくの日
1997年 アメリカの火星探査機が火星に着陸
2024年 東証株価指数が34年ぶりに史上最高値を更新

1973年 GACKT
1972年 ケンドーコバヤシ
1957年 眞野あずさ

2000年 池江璃花子
1986年 増田貴久
1984年 カズレーザー

会 長 ・ 幹 事 ・ 親 睦 活 動 委 員 長担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

ガバナー補佐訪問 ・ 新旧会長幹事慰労激励会

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは

今日6月２７日は私の会長挨拶最後の日だそうです

この一年間会員の皆さん事務局の中條さんのご協力のもと

無事になんとか会長をさせていただきました

ありがとうございました

会長挨拶のことしか頭にない会長でしたが

一年間例会を無事に終えられたのは岩本幹事のおかげと

思ってます

岩本幹事のおかげで私は会長挨拶をしたら仕事が終わりみ

たいにさせていただいておりました

理事会のこと

例会への出席のこと

各種手配段取りを細やかにしていただきました

クラブ協議会についても司会の式次第についてもそうです

本当にありがとうございました

さて今日もそのクラブ協議会です

未発表の各委員会委員長の皆さんよろしくお願いします

最後の例会となりましたが今日もよろしくお願いします

幹事報告

特になし・

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 4 名

3 1 名

7 7 . 5 0 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 0 名

9 名

0 名

/最 終 出 席 率 5 1 . 2 2 ％ 6 0 . 9 8 ％   →6 月 1 3 日

メイクアップ

 6月24日 泉谷高松東ＲＣ

 6月24日 泉谷高松中央ＲＣ

 6月26日 有友高松ＲＣ

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂きた
く会員の皆様のご協力をお願い申しあげます。
題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も含
め各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話でも
結構ですので投稿していただきます様、宜しくお願い申し
上げます。



f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC

会長方針

未来へつなぐ地域への奉仕
2025-2026年度        

高松西ロータリークラブ

会長　鈴木 雅博

2025-2026年度のテーマは、第2670地区・織田ガバナーの

「地域密着のロータリーを目指そう」という方針を受け、当クラ

ブでは「未来へつなぐ地域への奉仕」といたします。

当クラブは、長い歴史の中で、数多くの地域に対する奉仕活

動を行い、これが地域の皆様方から評価され、地域の皆様方

に支えられて今日まで至っております。

地域への奉仕活動は、当クラブの原点ともいえる活動であ

り、前年度の「子どものために」というテーマで行ってきた活

動を継続することにもつながるものです。

現在当クラブで継続的に行われている地域への奉仕事業は

①未来キッズプロジェクト

前年度から開始された

②少年サッカー大会への協賛

③高松市へのガードレールの設置

ですが、

今年度は、これらに加えて

④保護動物への愛護活動事業等

を行なう予定にしております。

また、これらの事業は国際ロータリー会長の「よいことのため

の手を取り合おう」の方針にならい、他クラブとも協力し合っ

て、地域に貢献できればと考えております。

また、職業奉仕委員会が実施する職場例会として、香川県の

地域密着型Ｊリーグチーム「カマタマーレ讃岐」の観戦例会の

開催も計画しています。

奉仕活動は皆様の協力により成り立ちます。

一年間、どうぞよろしくお願いします。

会長 ・ 幹事 ・ 各委員長担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６３９ 回 月 １１７ 日

ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

ニコニコＢＯＸ

江島一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

堀井
１年間大変お世話になりました。

島谷一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

木内今期最後の出席率77.50%。一年間ありがとうございました。

加藤一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
奉仕理念を学び実践し発展しましょう。

合計５件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

4 0 , 0 0 0 円

9 7 3 , 0 0 0 円

７月誕生日の樹

記 念 樹 －記念日と誕生日365日の+1の樹－　　財団法人経済調査会発行より

大 西 一 正 会員１０日 モクゲンジ

堀 井 　 実 会員１４日 ハイビスカス

岩 本 達 也 会員２３日 タラヨウ(多羅葉)

ロータリー特別月間（７月）

母子の健康月間

2 0 2 5 - 2 0 2 6年度 2 6 7 0地区ガバナー方針

「地域密着のロータリーを目指そう」 

(Maternal and Child Health Month)

2014 年 10 月 RI 理事会は、 ４月を重点分野：「母子の健康月間」

とした。 5 歳未満の幼児の死亡率と罹患率の削減、 妊婦の死亡

率と罹患率の削減、 より多くの母子に対する基本的な医療サービ

スの提供、 保健従事、 者を対象とした研修、 保健ケアの提供、

母子の健康に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人

のための奨学金の支援を強調する月間である。 2022 年 RI 理事

会 (2022 年 10 月） で 4月から 7月へ移動を決定された。

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年度　６月定例理事会

ビジターフィーのアップについて
→ 会場費値上げ実費分で承認

①

2025-2026 年度予算及び会費について → 承認②

7/19～ 7/21サッカー大会の協賛について → 承認③

ドイツとの交換留学生事業について→ 承認④

2025年6月27日

ＪＲホテルクレメント高松：例会場

江島、磯崎、鈴木、島谷、岩本、中井、加藤、岡田、
野口、入谷　オブザーバー 堀井

議　題

松下元会員への画像データ管理への謝礼 30,000 円は
無事に本人に手渡しました。（岡田会員）

報　告

2025-2026 年度　理事会メンバーも出席備　考

出席者

鈴木、江島、藤田、遠藤、堀井、五ノ坪、松岡、中井、
朝倉　オブザーバー 堀井

出席者

場　所

日　時

国際ロータリー2670地区ガバナー

織田 英正

地区ホームページ
 https://www.rid2670.jp/


